
Rattenschwanz und Namensflut

Beitrag von „Enrico“ vom 30. November 2013, 12:52

Hallo Ernst,

hier meine Sicht der Dinge.

mangelndes Interesse: ist eine Realität! Die meisten AG Mitglieder und Forumteilnehmer 
überlassen das Denken und die Arbeit lieber den anderen und beschränken sich darauf 
Forderungen zu stellen.
Datenbanken: Das Datenbankkonzept von Markus Fagerer ist äusserst gut durchdacht 
und es liesse sich von der botanischen Art bis zu den hochkomplexen Hybriden alles 
erfassen und verknüpfen. Realisiert sind zwei Datenbanken, die Verknüpfungen fehlen 
und müssten erst noch in zeitaufweniger Arbeit programmiert werden. Die
Namensdatenbank ist recht umfassend und noch in einem relativ aktuellen Zustand. 
Die neusten Namen sind nicht mehr erfasst. Kreuzungsdatenbank: Hier stellen sich 
mehrere Probleme. Eine Datenbank verlangt eindeutige Daten und diese fehlen 
weitgehend. Es wimmelt nur so von Fehlern, das fängt schon bei der Bezeichnung der 
Hybridenart an, auf der die Datenbank basiert. Nehmen wir als Beispiel die "Otto Schulz", 
die wird meistens als Akersia, Akersia-Hybride oder HWH bezeichnet, selten mit der 
korrekten Bezeichnung MH. Vielleicht müsste die Bezeichnung der Hybridenart 
weggelassen werden. Eingang gefunden haben nur Kreuzungen der AG-Samenlisten, 
aber auch in diesen wimmelt es bereits von Fehlern und mehrdeutigen Daten.
Fazit Datenbanken und Konzept: Es ist ein Ding der Unmöglichkeit, dass eine Person 
allein all die Fehler korrigiert, die Daten erfasst und einstellt und erst noch 
Verknüpfungen programmiert. Auch drei Personen reichen dazu nicht aus. Die AG ist 
heute de facto mehr oder weniger nur noch eine IG. Deshalb hat Markus sämtliche 
Arbeiten eingestellt und beschäftigt sich lieber mit seinen Hybriden, anstatt sich für die 
Allgemeinheit aufzuopfern. Das Fazit ist somit klar: der aktuelle Stand an den zwei 
Datenbanken ist das was wir haben, mehr wird nicht dazu kommen, aber davon träumen 
ist nicht verboten:D. Last but not least. auch Arbeitsnummern erfordern eine Datenbank!
Etiketten: aus Erfahrung habe ich gelernt, dass jeder Pflanzentopf ein Etikett braucht. Bei 
mir steht nur bei der Nr. 1 der

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3187-rattenschwanz-und-
namensflut/&postID=26379#post26379
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